

## La biblioteca de Ermua presta los libros por más tiempo

La biblioteca municipal de Ermua ha puesto en marcha su campaña 'Más libros para el verano'. Gracias a esta iniciativa se facilita que las personas usuarias se lleven el número de libros que deseen, para el tiempo que necesiten durante el verano.

Este programa, específicamente veraniego, permite que el préstamo dure un mes, cuando habitualmente los materiales se prestan para 15 días. Además se pueden llevar más libros y audiovisuales de los que contempla habitualmente la normativa de la biblioteca.

Junto a este tipo de campañas veraniegas de animación a la lectura, la biblioteca de Ermua publica un guía para vacaciones que incluye títulos para todas las edades, en euskera y castellano. En esta ocasión se proponen 25 libros, entre los que se destacan varios para cada grupo de edad.

Para los primeros lectores, de a partir de 0 años se recomienda la creación de Cyril Hahn de la Editorial Ibaizabal 'Pigmeo txikia'.

Para los mayores de 6 años se encuentra ' ¿Se habrán vuelto locos? ', de Elena O ' Callaghan y África Fanlo (Ed. La Galera). Los jóvenes desde los 8 años pueden leer ' Rosa y Trufo ', de Katja Reider y Jutta Bücker (Ed Thule).

A partir de los 10 años hay ' 27 historias para tomar la sopa ' de la editorial Kalandraka y los de 12 años pueden leer ' El verano de los abalones ' de Edelvives.

Desde los 14 años se recomienda la lectura de ' La estrella de siete puntas ' de Anaya y, para los adultos, entre otras obras, se aconseja la lectura de ' Sua falta zaigu ' de la Editorial Elkar.